

子育て応援特別手当(21年度版)を実施

厳しい経済情勢を踏まえ、幼児教育期の負担に配慮する観点から、国の経済危機対策の一環として、本年度も子育て応援特別手当の支給が実施されます。

平成20年度の手当は、多子世帯の負担軽減ということで、第2子以降の子どもが対象でしたが、今回は経済情勢が引き続き厳しいことを踏まえ、第1子まで拡大されました。具体的には、生年月日が平成15年4月2日から平成18年4月1日までのすべての子どもが対象となり、1人当たり36,000円が支給されます。

また、本庄地内の配水池建設工事も、用地の地権者と買収交渉が整い、順次作業を進めています。邑久処理区公共下水道工事に伴う山田庄地内配水管布設替工事は、入札を終え工事に着手します。農業集落排水事業尻海地区、庄田地内に伴う配水管布設替工事については、仮設工事が完了しました。現在実施している下水道工事が完了次第、本設工事を行う予定です。

新型インフルエンザへの対応

新型インフルエンザは、4月末にメキシコなどで発症が確認されて以来、5月中旬に国内で初めて感染者が確認され、6月下旬には岡山県内でも感染者が確認されています。瀬戸内市民病院でも、5月8日から8月27日までの間に、103人が発熱外来を受診しています。7月末で、国内の感染者数は5千人を超え、WHO発表の世界の報告数は、約16万2千人を数えています。国内では、8月29日までに、死亡者数は7人を数えています。

基準日は、10月1日となっております。本市では、930人が対象と見込んでいます。今後の予定については、12月11日以降受付を開始し、対象世帯の世帯主の口座に振り込む予定です。なお、20年度版の子育て応援特別手当の支給状況は、対象世帯は511世帯であり、8月21日現在未申請は3世帯ですが、期間内には申請がなされる予定です。手当支給の目的を踏まえ、円滑な事務執行に努めていきます。

新設特別養護老人ホームの整備進捗状況

邑久町福中に計画中の特別養護老人ホームについては、運営予定である社会福祉法人藤花会が、7月21日付けで正式に社会福祉法人として認可され、平成22年9月1日の開所予定となっております。

当施設は、特別養護老人ホーム定員50床、ショートステイ10床、小規模多機能型居宅介護施設定員25人となっております。待機者の解消をはじめ本市介護サービスの向上が期待されます。

夏休みが明けて学校が再開されると、さらに感染が急激に拡大する恐れがあることから、引き続き発熱外来に係る診療体制の充実を図り、今秋以降の第2波の流行に備えていきたいと考えています。

情報通信技術の活用により地域医療の体制を整備

総務省が推進するユビキタスタウン構想(情報通信技術を集約的に活用して、地域住民が生活利便の向上、安心・安全を実感できる街づくり)へ向けての取り組みの一環として、現在、総務省に対して「せとうち医療ネットワーク整備事業」の申請を行っております。この事業によって、瀬戸内市民病院と牛窓・裳掛・美和の各診療所にある患者さんの診療情報を、相互に確認しながら診察ができるようになります。

消防設備の更新で、安心・安全なまちづくり

消防指令設備(指令台)と牛窓分駐所の消防ポンプ自動車の更新

前島フェリー乗り場の改修工事を本年度に前倒しして実施

現在、県営棧橋に仮設の前島フェリー発着場が整備され、今後、物揚場護岸工事が開始されます。

また、県の調査により機能低下が著しく、早期着手が必要とされたフェリー乗場の改修工事も本年度行われることになりました。これを踏まえ、県から占用許可を受けている旧観光センター、エーゲ館牛窓の撤去を早期に進めることとします。

公共下水道工事を推進

邑久処理区について、本年度施工予定の山田庄地内管渠工事は発注に向けて、現在事前の家屋調査を行っているところです。

また、牛窓処理区も、牛窓、長浜地内の管渠工事で支障となる上水道管移設工事の設計業務を進めています。

長船中央処理区については、浄化センターの場内整備工事が日本下水道事業団から発注されたところです。汚泥処理設備工事および

について、8月17日に入札を行いました。その結果、指令台は、沖電気工業(株)中国支社が、消防ポンプ自動車は、(株)岡山森田ポンプが落札しました。市消防本部では、設備の整備を進め、さらなる安心・安全なまちづくりの実現を図ります。

教育委員会部局

全国学力・学習状況調査の結果

「全国学力・学習状況調査」の結果について、8月27日に文部科学省からデータが届きました。本調査については、本年度も4月に小学校6年生と中学校3年生を対象として実施しました。実施教科は、小学生が国語・算数、中学生が国語・数学の各2教科です。また、学習に係る子どもたちの生活状況などについても調査しています。

本市の正答率の平均を昨年度と比較すると、小学校・中学校とも

服部地内の幹線管渠工事についても、9月中旬に発注される予定となっております。

農業地域の水質を保全

美和・牛文地区、飯井地内の管路工事および尻海地区、庄田・尻海地内の管路工事を発注し、着工したところです。

また、美和・牛文地区のマンホールポンプ設備工事および尻海地区の真空ステーションなどの機械電気工事についても、9月上旬に入札を予定しています。いずれの処理区についても、供用開始区域の早期拡大に努めていきます。

上水道主要管を順次改良

邑久幹線配水管布設替工事として、平成18年度から年次計画で、邑久配水池から邑久町尾張地内までの主要管の石綿管改良を実施しています。

本年度は、邑久町下笠加地内の県道部を650m程度改良するため、9月中には入札を実施する予定です。

瀬戸内市立美術館(仮称)および牛窓町公民館図書室の進捗状況

瀬戸内市立美術館(仮称)および牛窓町公民館図書室の建築工事の進捗状況についてですが、7月31日から工事が始まっています。全体の工程は、解体工事が9月上旬まで、内部および新設エレベーターやアプローチの工事が1月まで、駐車場整備が3月までに完了する予定となっております。



工事の進む牛窓支所庁舎